

## Gubernur Jabar: Pendidikan Karakter Lahir dari Kepedulian Sesama



Gubernur Jabar dalam “Temu Gubernur dengan Siswa dan Guru SMA/SMK/SLB Se-Kabupaten Bogor”.

**CIBINONG (IM)** - Pendidikan karakter bagi siswa penting diberikan dengan cara menarik dan kekinian karena dapat menjadi penyemangat termasuk dalam hal berbagi.

Pola pendekatan pendidikan karakter yang menarik pun telah dilakukan oleh Gubernur Jabar, Ridwan Kamil ketika mengunjungi SMAN 1 Cigombong, Kabupaten Bogor.

Ridwan Kamil memberi apresiasi kepada salah seorang pelajar SMKN 1 Puncak Cisaru karena dalam perjalanannya menolong seorang tunawisma disabilitas di pasar.

Sekarang pendidikan karakter itu penting oleh menolong orang, makanya saya tadi apresiasi (pelajar) yang menolong tunawisma disabilitas di pasar.

Hal ini disampaikan, Gubernur Jabar dalam acara “Temu Gubernur dengan Siswa dan Guru SMA/SMK/SLB Se-Kabupaten Bogor” di SMAN 1 Cigombong, Kab. Bogor, Jumat (31/3). Ia didampingi Kadisdik Jawa Barat, Wahyu Mijaya.

Kang Emil sapaan akrab Ridwan Kamil membeberkan alasan kedatangannya ke setiap sekolah di Jabar dalam tiap minggu. Tujuannya yaitu untuk mengingatkan arti pentingnya tentang akhlak. “Kenapa saya tiap minggu datang ke SMK/SMA di Jabar, mengingatkan tentang akhlak,” imbuhnya.

Untuk itu, ia menilai bahwa pendidikan karakter dengan cara-cara menarik yang dilakukannya sangat penting. Menurutnya, pelajar datang ke sekolah tidak melulu mencari ilmu, tapi juga ada pembelajaran karakter dengan cara yang inovatif.

“Jadi ini pendidikan karakter

ter cara Pak Gubernur menyemangati karena kalau datang ke sekolah hanya urusan ilmu yang formal, tidak cukup,” tutur Kang Emil -- sapaan akrab Ridwan Kamil.

Apabila pola pendidikan karakter tersebut bisa direalisasikan di seluruh sekolah se-Jawa Barat. Gubernur meyakini, masa depan anak-anak di Jawa Barat akan memiliki karakter yang welas asih, peduli terhadap sesama. “Sehingga nanti anak-anak kita, cucu kita hidup di dunia dengan welas asih,” tutup Gubernur.

### Melalui Jabar Masagi

Dalam kesempatan itu Kadisdik Jabar, Wahyu Mijaya mengatakan, Pemerintah Provinsi Jawa Barat memiliki program pembangunan karakter melalui Jabar Masagi.

Menurutnya, di tahun 2023 ini, kurang lebih ada 147 sekolah percontohan pelaksanaan Jabar Masagi.

“Harapannya, nanti semakin banyak sekolah yang mengadopsi Jabar Masagi sehingga pembentukan karakter siswa jadi lebih baik,” tandasnya.

Dalam kegiatan tersebut, Gubernur pun memberikan hadiah sepeda kepada siswa yang telah berbuat kebaikan hari ini dan berhasil menjawab pertanyaan beliau.

Acara ini juga dihadiri oleh Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah I, Abur Mustikawanto serta pengawas, kepala sekolah, guru, dan siswa se-Kabupaten Bogor. ● Iys

# 8 Nusantara

## RSUD Cilegon Akan Dilengkapi Fasilitas Modern dan Mewah

Lengkapannya fasilitas RSUD Kota Cilegon sebagai bukti komitmen pemerintah dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Selain untuk, pembangunan Gedung Medical Center RSUD Cilegon ini juga merupakan bagian dari upaya agar tipe rumah sakit RSUD Cilegon meningkat dari saat ini tipe B menjadi tipe A.

### CILEGON (IM) - RSUD

Cilegon akan dilengkapi fasilitas mewah dan penuh standar kesehatan. Semakin lengkapnya fasilitas rumah sakit milik Pemkot Cilegon itu seiring dengan akan dibangunnya Gedung Medical Center RSUD Cilegon setinggi lima lantai. Dan di bangunan baru itulah, fasilitas lengkap yang

mewah dan sesuai standar kesehatan itu tersedia.

Kepala Bagian Umum RSUD Kota Cilegon, Juhi Sayyidi menjelaskan, dalam perencanaannya, lantai satu gedung medical center RSUD Kota Cilegon akan digunakan untuk fasilitas Instalasi Gawat Darurat (IGD) dengan luas bangunan kurang lebih 1.510

meter persegi.

Kemudian, di lantai dua akan digunakan untuk instalasi bedah sentral yang sesuai dengan standar. Di ruangan dengan luas 1.510 meter persegi ini akan terdapat ICU + HCU, ICCU + Cath lab, dan Depo IBS.

Selanjutnya, lantai tiga digunakan sebagai fasilitas untuk maternal perinatal dengan luas 1.510 meter persegi. Adapun fasilitas di lantai ini di antaranya fasilitas maternal, perinatal, CK Kebidanan, PICU, dan NICU.

Lantai selanjutnya, yaitu lantai empat. Di lantai ini akan terdapat ruang rawat inap non-vip dengan luas bangunan 1.000 meter persegi.

Sedangkan di lantai lima, dengan luas ruangan 705 meter persegi akan digunakan untuk ruang rawat inap VIP/VVIP.

“Nanti RSUD Kota Ci-

legon disebutnya sebagai Green Hospital yang konsen dengan pendidikan kesehatan dan pelayanan kesehatan masyarakat sesuai visi misinya RSUD,” ujar Juhi, kemarin.

Terkait rencana fungsi lantai itu menurut Juhi akan didiskusikan dengan direksi, user dan konsultan perencanaan teknis.

Lengkapannya fasilitas RSUD Kota Cilegon sebagai bukti komitmen pemerintah dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Menurutnya, sejak dilantik sebagai Wali Kota Cilegon, Helly Agustian memberikan perhatian penuh terhadap upaya peningkatan pelayanan kesehatan.

Karena itu, pembangunan Gedung Medical Center RSUD Cilegon setinggi lima lantai ini masuk dalam pro-

gram prioritas daerah.

Selain untuk meningkatkan pelayanan kesehatan, pembangunan Gedung Medical Center RSUD Cilegon ini juga merupakan bagian dari upaya agar tipe rumah sakit RSUD Cilegon meningkat dari saat ini tipe B menjadi tipe A.

Kemudian, diharapkan dengan meningkatnya fasilitas kesehatan ini pun bisa meningkatkan pendapatan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) RSUD Kota Cilegon.

“Kita bisa bersaing dengan rumah sakit yang ada. Kita juga kedepan ingin membangun kerja sama juga dengan industri,” ujarnya.

Menurutnya, peningkatan pendapatan ini pun akan bermuara kepada peningkatan kesehatan masyarakat di Kota Cilegon. ● pra

## Sekda Kabupaten Bogor Sampaikan LKPJ dan Bahas Dua Raperda bersama DPRD

### BOGOR (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin bersama DPRD Kabupaten Bogor lakukan rapat paripurna dalam rangka penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Bogor Tahun 2022, dan penyampaian dua Raperda tentang Penyelenggaraan Kabupaten Layak Anak dan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), yang berlangsung di Ruang Rapat DPRD Kabupaten Bogor, Jumat (31/3/23).

Perlu diketahui bahwa LKPJ Bupati Bogor tahun anggaran 2022 adalah laporan tahun keempat dalam periode RPJMD Kabupaten Bogor tahun 2018-2023 yang disusun berdasarkan sistematis sebagai mana tertantum dalam lampiran Permendagri nomor 18 tahun 2020 tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 13 tahun 2019 tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah serta surat Mendagri Nomor 100.27/1548/OTDA berisi penyampaian LKPJ

Kepala Daerah dan rekomendasi DPRD terhadap LKPJ Kepala Daerah tahun 2022.

Burhanudin mengatakan, terdapat enam prioritas pembangunan tahun 2022 yakni meningkatkan kualitas dan aksesibilitas pendidikan, peningkatan kualitas kesehatan masyarakat, meningkatkan daya saing perekonomian daerah dan pelayanan publik. Kemudian meningkatkan pemerataan pembangunan yang berkelanjutan, reformasi sistem kesiapsiagaan bencana, serta meningkatkan keterlibatan dan kenyamanan masyarakat berdasarkan nilai keagamaan yang berkeadaban.

“Enam prioritas ini dijabarkan dalam 55 kebijakan strategis melalui 7 Peraturan Bupati, 19 Keputusan Bupati, 15 kesepakatan dan 69 perjanjian kerjasama,” ujar Burhanudin

Selain penyampaian LKPJ Bupati Bogor tahun 2022 juga dilakukan penyampaian dua Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang penyelenggaraan Kabupaten Layak Anak dan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD).

Sebagaimana diketahui bahwa materi pokok yang



diatur dalam Raperda tentang penyelenggaraan Kabupaten Layak Anak antara lain hak dan kewajiban anak, perencanaan Kabupaten Layak Anak, evaluasi Kabupaten Layak Anak dan tanggung jawab pemerintah daerah.

Sedangkan materi pokok yang diatur dalam Raperda tentang PAUD antara lain, penyelenggaraan pendidikan

anak usia dini, pembinaan dan pengawasan, laporan dan evaluasi serta peran serta masyarakat.

“Kami harap usulan tersebut dapat dibahas dan ditetapkan bersama. Tentunya rekomendasi DPRD Kabupaten Bogor atas LKPJ tahun 2022, tentunya akan memacu semangat untuk lebih me-

ningkatkan kinerja demi terwujudnya Kabupaten Bogor termaju, nyaman dan berkeadaban,” jelas Burhanudin.

“Kami juga berterima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dan berkontribusi dalam pembangunan di Kabupaten Bogor pada tahun 2022,” ujarnya. ● gio

## Iwan Setiawan Serahkan Laporan Keuangan Pemkab Bogor Tahun 2022 kepada BPK RI

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor tahun anggaran 2022 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia Perwakilan Provinsi Jawa Barat.

Penyerahan langsung dilakukan Iwan Setiawan didampingi Inspektur Kabupaten Bogor dan Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD), di kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat, Kota Bandung, Jumat (31/3).

Pada kesempatan tersebut, Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, alhamdulillah hari ini kami me-

nyerahkan Laporan Keuangan Pemkab Bogor tahun anggaran 2022 ke BPK RI Perwakilan Jawa Barat.

“Saya menyampaikan terima kasih kepada tim pemeriksa dari BPK yang telah melaksanakan pemeriksaan dan memberikan masukan-masukan yang sangat bermanfaat bagi penyelesaian laporan keuangan Pemkab Bogor,” ungkapnya.

Iwan Setiawan menambahkan, kami berkomitmen untuk terus menyajikan laporan keuangan yang transparan dan akuntabel sesuai aturan. Kami juga terus berupaya agar kualitas laporan yang kami sajikan lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya. ● gio

### PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7 (“Manajer Investasi”) dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7, dengan informasi sebagai berikut:

Telah terjadi kondisi dimana dana kelolaan SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7 kurang dari Rp 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah) selama 122 (seratus dua puluh dua) Hari Bursa berturut-turut yang dimulai sejak tanggal 10 Oktober 2022 sampai dengan tanggal 31 Maret 2023.

Sehubungan dengan ketentuan Pasal 45 huruf d Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 23/POJK.04/2016 tanggal 13 Juni 2016 tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif j.s. Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 2/POJK.04/2020 tanggal 8 Januari 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tentang Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif dan Bab II angka 1 huruf c Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan Nomor 19/SE/OKJ.04/2021 tanggal 5 Agustus 2021 tentang Kebijakan Stimulus Dan Relaksasi Ketentuan Terkait Pengelolaan Investasi Dalam Menjaga Kinerja Dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyebaran Corona Virus Disease 2019, serta Surat Otoritas Jasa Keuangan Nomor 5/68/0.04/2023 tanggal 2 Maret 2023 perihal Keberlakuan Kebijakan Relaksasi Dalam Menjaga Kinerja Dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyebaran Corona Virus Disease 2019, maka Manajer Investasi berencana untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7.

Berikutan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi telah menyampaikan rencana pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7 efektif per tanggal 3 April 2023.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7 yang dibuat di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

**SYAILENDRA**

Jakarta, 3 April 2023

Manajer Investasi selaku likuidator  
REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 7  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi  
oleh Otoritas Jasa Keuangan

reksa dana



## PT BATULICIN NUSANTARA MARITIM Tbk

Kantor Pusat :  
Jln. Pelabuhan Ferry RT/RW 005/001  
Batulicin, Tanah Bumbu, Kalimantan Selatan  
Telp.: (0518) 71869  
Email : corsec@batulicin nusantaramaritim.com  
Website : www.batulicin nusantaramaritim.com

### LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN

Tanggal 31 Desember 2022  
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	2022	2021*
<b>ASET</b>		
<b>ASET LANCAR</b>		
Kas dan bank	141.231.624.012	40.757.452.370
Piutang usaha - pihak ketiga - neto	62.589.428.406	92.325.671.559
Piutang lain-lain - pihak ketiga	3.430.759.000	172.213.389
Beban dibayar di muka dan uang muka	6.618.754.250	4.220.020.989
<b>Total Aset Lancar</b>	<b>213.870.565.668</b>	<b>137.475.358.287</b>
<b>ASET TIDAK LANCAR</b>		
Uang muka pembelian aset tetap	19.721.957.193	77.658.007.193
Aset tetap - neto	533.294.908.204	447.967.641.770
Aset pajak tangguhan	5.779.118.837	4.307.008.104
<b>Total Aset Tidak Lancar</b>	<b>558.795.884.234</b>	<b>529.932.657.067</b>
<b>TOTAL ASET</b>	<b>772.666.449.902</b>	<b>667.408.015.354</b>

	2022	2021*
<b>LIABILITAS DAN EKUITAS</b>		
<b>LIABILITAS</b>		
<b>LIABILITAS JANGKA PENDEK</b>		
Utang usaha	22.483.654.436	25.726.553.591
Pihak ketiga	1.676.096.735	1.537.930.725
Pihak beresasi	72.951.243.667	816.797.760
Utang lain-lain - pihak beresasi	1.919.577.482	1.903.712.247
Liabilitas imbalan kerja jangka pendek	5.688.509.887	4.517.860.920
Liabilitas sewa	322.994.071	188.180.000
Liabilitas jangka panjang yang jatuh tempo dalam waktu satu tahun:		
Utang bank	76.098.897.414	75.527.757.444
Liabilitas sewa	288.283.005	665.094.481
<b>Total Liabilitas Jangka Pendek</b>	<b>181.428.256.697</b>	<b>110.883.887.168</b>
<b>LIABILITAS JANGKA PANJANG</b>		
Liabilitas jangka panjang - setelah dikurangi bagian yang jatuh tempo dalam waktu satu tahun:		
Utang bank	87.171.682.435	115.108.219.849
Liabilitas sewa	2.575.786.075	2.685.497.557
Liabilitas imbalan kerja jangka panjang	9.137.668.159	7.538.084.157
<b>Total Liabilitas Jangka Panjang</b>	<b>98.885.136.669</b>	<b>125.332.801.563</b>
<b>TOTAL LIABILITAS</b>	<b>280.314.393.366</b>	<b>236.216.688.731</b>

	2022	2021*
<b>LIABILITIES AND EQUITY</b>		
<b>LIABILITIES</b>		
<b>LIABILITIES DUE TO 12 MONTHS</b>		
Trade payables	22,483,654,436	25,726,553,591
Third parties	1,676,096,735	1,537,930,725
Resolving parties	72,951,243,667	816,797,760
Liabilities from related parties	1,919,577,482	1,903,712,247
Short-term employee benefits	5,688,509,887	4,517,860,920
Lease liabilities	322,994,071	188,180,000
Liabilities due within 12 months:		
Bank loans	76,098,897,414	75,527,757,444
Lease liabilities	288,283,005	665,094,481
<b>Total Liabilities Due to 12 Months</b>	<b>181,428,256,697</b>	<b>110,883,887,168</b>
<b>LIABILITIES DUE TO MORE THAN 12 MONTHS</b>		
Liabilities due to more than 12 months - after deducting the portion due within 12 months:		
Bank loans	87,171,682,435	115,108,219,849
Lease liabilities	2,575,786,075	2,685,497,557
Long-term employee benefits	9,137,668,159	7,538,084,157
<b>Total Liabilities Due to More Than 12 Months</b>	<b>98,885,136,669</b>	<b>125,332,801,563</b>
<b>TOTAL LIABILITIES</b>	<b>280,314,393,366</b>	<b>236,216,688,731</b>

\* Laporan keuangan konsolidasian pada tanggal 31 Desember 2021 tidak termasuk laporan keuangan PT Enam Sembilan Geo Negeri yang di akuisisi pada saat di dirikan berdasarkan Akta Notaris No. 108 tanggal 15 Juni 2022.

Catatan : Informasi keuangan di atas diambil dari laporan keuangan PT Batulicin Nusantara Maritim Tbk tanggal 31 Desember 2022 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, yang disusun oleh manajemen PT Batulicin Nusantara Maritim Tbk sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik (“KAP”) Kosasi, Nurdyaman, Mukyadi, Tjengah & Rekan (firma anggota jaringan Crowe Global), auditor independen, dengan opini wajar tanpa modifikasi, sebagaimana tercantum dalam laporan audit No. 003292/1051/AU/109/1029-11/IV/2023 tertanggal 31 Maret 2023 yang tidak tercantum dalam publikasi ini. Informasi keuangan tersebut di atas tidak mencakup catatan atas laporan keuangan.

### LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPRESIF LAIN KONSOLIDASIAN

Untuk Tahun yang Berakhir Pada Tanggal 31 Desember 2022  
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	2022	2021*
<b>PENDAPATAN</b>	406.469.809.964	404.097.297.862
<b>BEBAN POKOK PENDAPATAN</b>	307.158.284.473	241.218.999.832
<b>LABA BRUTO</b>	<b>99.311.525.491</b>	<b>162.878.298.030</b>
<b>BEBAN USAHA</b>	42.903.194.960	38.534.935.588
<b>LABA USAHA</b>	<b>56.408.330.531</b>	<b>124.343.362.042</b>
<b>PENGHASILAN (BEBAN) LAIN-LAIN</b>		
Pendapatan jasa manajemen	28.323.114.794	24.322.243.230
Penghasilan keuangan	955.740.216	988.105.448
Beban keuangan	(23.165.378.992)	(27.382.002.407)
Penyisihan ECL piutang usaha	(4.999.303.764)	(7.299.445.998)
Lain-lain - neto	1.228.780.967	539.630.599
<b>Beban lain-lain - neto</b>	<b>2.342.952.221</b>	<b>(8.811.469.128)</b>
<b>LABA SEBELUM BEBAN PAJAK PENGHASILAN</b>	<b>58.751.082.752</b>	<b>115.531.892.914</b>
<b>MANFAAT (BEBAN) PAJAK PENGHASILAN</b>		
Kini	(4.273.702.400)	(7.375.425.590)
Tangguhan	1.444.855.721	4.308.833.340
<b>BEBAN PAJAK PENGHASILAN - NETO</b>	<b>(2.828.846.679)</b>	<b>(3.066.592.250)</b>
<b>LABA TAHUN BERJALAN</b>	<b>55.922.236.073</b>	<b>112.465.300.664</b>
<b>PENGHASILAN (RUGI) KOMPRESIF LAIN</b>		
Pos-pos yang tidak akan diklasifikasi ke laba rugi pada periode berikutnya:		
Pengukuran kembali liabilitas imbalan kerja	(123.886.420)	8.296.526
Manfaat (beban) pajak penghasilan terkait	27.255.012	(1.825.236)
<b>KOMPRESIF LAIN</b>	<b>(96.631.408)</b>	<b>6.471.290</b>
<b>TOTAL LABA KOMPRESIF</b>	<b>55.825.604.665</b>	<b>112.471.771.954</b>
<b>LABA PER SAHAM DASAR</b>		
Dasar	16.34	33.00
Dilusan	15.37	30.40
<b>Lab (rugi) neto tahun berjalan yang dapat diatribusikan kepada:</b>		
Pemilik Entitas Induk	55.937.986.073	112.465.300.664
Keperlingan non-pengendalian	(15.750.000)	-
<b>Total</b>	<b>55.922.236.073</b>	<b>112.465.300.664</b>
<b>Total laba kompresif yang dapat diatribusikan kepada:</b>		
Pemilik Entitas Induk	55.841.354.665	112.471.771.954
Keperlingan non-pengendalian	(15.750.000)	-
<b>Total</b>	<b>55.825.604.665</b>	<b>112.471.771.954</b>

### LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS KONSOLIDASIAN

Untuk Tahun yang Berakhir Pada Tanggal 31 Desember 2022  
(Disajikan dalam Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	Saldo Laba		Ekuitas yang Dapat Diatribusikan kepada Pemilik Entitas Induk	Keperlingan Non-pengendalian	Total Ekuitas
	Modal Saham	Tambahan Modal Disor			
Saldo 31 Desember 2020*)	170.121.835.100	35.703.689.352	22.306.937.716	88.763.536.293	316.895.998.461
Penerbitan saham melalui pelaksanaan waran	501.020.400	1.322.535.800	-	-	1.823.556.200
Pencadangan laba ditahan	-	-	100.000.000	(100.000.000)	-
Laba tahun berjalan	-	-	112.465.300.664	-	112.465.300.664
Penghasilan (rugi) kompresif lain:					
Pengukuran kembali liabilitas imbalan kerja	-	-	8.296.526	-	8.296.526
Manfaat (beban) pajak penghasilan terkait	-	-	(1.825.236)	-	(1.825.236)
<b>Beban pajak penghasilan lain:</b>					
Total penghasilan kompresif	-	-	112.471.771.954	-	112.471.771.954
<b>Saldo 31 Desember 2021*)</b>	<b>170.622.855.500</b>	<b>37.026.225.160</b>	<b>22.40</b>		